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Примите поздравления с профессиональным праздником! Сегодня как никогда важен 
порядок на дороге, ведь всего несколько лет назад даже трудно было представить себе 
такое обилие автомобилей, как сейчас. Поэтому и в будни, и в праздники, и в любую 
погоду вы всегда на посту. На ваших плечах лежит огромная ответственность за безопас-
ность участников дорожного движения: пешеходов, пассажиров и водителей. Именно от 
вас зависит транспортное «самочувствие» нашего района, так пусть же в день ГИБДД 
и круглый год обстановка на всех трассах будет спокойной и безаварийной. 

Это, пожалуй, тот редкий 
случай, когда я, автолю-
битель, делаю круги по 
райцентру в самоличных 
поисках патрульной маши-
ны ДПС. Обнаружила её на 
перекрёстке улиц Крупской 
и Комсомольской. Букваль-
но несколько часов назад 
экипаж нёс службу под 
палящим солнцем, от кото-
рого плавилось всё вокруг, 
в том числе столбики тер-
мометров, которые стреми-
лись к +35. А уже вечером 
мы сидим в машине ДПС, 
и её освещают вспышки 
молний и поливает дождь. 
Для сотрудников ГИБДД не 
имеет значения, какая по-
года «за бортом» – служба 
есть служба.

Штат ОГИБДД МО МВД 
Заводоуковский (дислока-
ция в с. Упорово) состоит 
из регистрационного от-
дела в лице Евгения Сне-
гирёва, кабинета админи-
стративной практики, где 

На пульсе упоровских дорог

работают Алёна Орлова и 
Анастасия Рянина и девя-
ти инспекторов ДПС. Об 
особенностях будней упо-
ровской дорожно-постовой 
службы рассказали инспек-
торы Георгий Ишимцев и 
Владимир Вахтомин. 

Объём их работы по 
большей части зависит от 
количества автомобилей на 
наших дорогах. Исходя из 
того, что сегодня каждый 
второй житель района име-
ет собственное авто (у нас 
зарегистрировано больше 
10 тысяч автомобилей при 
численности населения 
чуть больше 20 тысяч), за-
бот у инспекторов хватает 
и в будни, и тем более в 
праздники. Деятельность 
службы оснащена всем не-
обходимым оборудованием 
для фиксации несоблюде-
ния правил пешеходами и 
автолюбителями. К слову 
новомодные беспилотные 
летательные аппараты, 

квадрокоптеры, нашим 
сотрудникам ГИБДД ни 
к чему – они нужны для 
выявления серьёзных про-
исшествий типа выезда 
на встречную полосу дви-
жения на федеральных 
трассах. У нас же внутри 
района движение не столь 
интенсивное, хотя своих 
нарушений и нарушителей 
тоже хватает. «Плачевная 
ситуация сейчас сложилась 
с ДТП, – говорит Вахто-
мин. – Самое страшное 
для нас, когда происходит 
авария с пострадавшими, а 
в прошлом году было 5 по-
гибших в ДТП. Эта цифра 
побила все рекорды в упо-
ровской истории». Однако 
всё-таки самыми часто 
встречающимися являются 
не пристёгнутый ремень 
и превышение скорости. 
Значительно улучшилась 
ситуация с перевозкой де-
тей в специальных креслах. 
Если раньше многие это 
правило игнорировали, то 
со значительным повыше-
нием штрафа предпочли 
один раз купить удержи-
вающее устройство для 

ребёнка, чем каждый раз 
платить штраф, превышаю-
щий стоимость автокресла 
или бустера.   

Не уменьшается коли-
чество пьяных за рулём. В 
этом вопросе инспекторы 
очень надеются на ново-
введения, вступившие в 
силу буквально на днях – 1 
июля. В их числе – уже-
сточение ответственности 
за повторное управление 
ТС в состоянии опьяне-
ния или повторный отказ 
от медицинского освиде-
тельствования водителя, 
который ранее уже под-
вергался административ-
ному наказанию за это же 
нарушение. В этих случаях 
будет грозить уже не адми-
нистративное, а уголовное 
наказание. За повторное 
«попадание» увеличится 
и сумма штрафа до 200-
300 тысяч рублей. Так-
же в качестве наказания 
добавятся обязательные 
работы до 480 часов или 
принудительные работы до 
двух лет. Помимо вышепе-
речисленных мер пьяному 
водителю будет грозить 

 Традиционно 3 июля профессиональный праздник 
отмечают работники Государственной автомобиль-
ной инспекции, ГАИ или ДПС – как мы привыкли 
их называть. 

Желаю успехов и высоких достижений в службе, карьерного роста и удовлет-
ворения от работы, терпения и понимания, ведь сталкиваться вам приходится с 
разными людьми. Желаю сохранять честь и достоинство при любых обстоятель-
ствах, не терять оптимизма в трудных ситуациях. Вам и вашим семьям – здоро-
вья, счастья и благополучия! А всем нам – порядка и безопасности на дорогах. 

Леонид САУКОВ, 
глава района.

УВАЖАЕМЫЕ СОТРУДНИКИ И ВЕТЕРАНЫ ОТДЕЛА ГИБДД!

лишение свободы на срок 
до 2-х лет и запрет на право 
управления транспортным 
средством на три года. «На-
казание рублём и сейчас 
отрезвляет многих, – пояс-
няет Владимир Вахтомин, – 
а такое жёсткое наказание, 
как штраф 200-300 тысяч 
рублей или уголовная ста-
тья – и вовсе».

Ужесточилось и отноше-
ние к пешеходам, которые 
пересекают загородные 
трассы в тёмное время. 
Теперь все без исключения 
обязаны иметь светоотра-
жающие элементы («фли-
керы»), иначе им придётся 
заплатить штраф в размере 
500 рублей.

Новшества коснулись и 
перевозки детей – отныне 
их можно перевозить на ав-
тобусах, которые эксплуа-
тируются не более 10 лет. В 
них должны быть тахограф 
и аппаратура спутниковой 
навигации ГЛОНАСС или 
ГЛОНАСС/GPS.

…В процессе разговора с 
инспекторами оживает ра-
дар «Визир», которым обо-
рудована патрульная ма-

шина, – по Комсомольской 
движется автомобиль с 
превышением допустимой 
скорости. Георгий Ишим-
цев привычно ныряет в 
дождь – тормозить наруши-
теля, проверять документы, 
составлять протокол...

Работа в ГАИ сложна и 
ответственна, ведь косвенно 
от сотрудников ГАИ зависят 
безопасность на дорогах 
и здоровье людей. Не се-
крет, что, увы, соблюдать 
правила нас заставляет не 
личная  ответственность и 
здравый смысл, а «угроза» 
быть пойманным на нару-
шении и ответственность 
по закону. Впрочем, о чём 
я рассказываю: каждый из 
нас хотя бы раз в жизни 
сталкивался с этой службой, 
но вряд ли задумывался, что 
напряжение, недосыпание, 
возможные конфликтные 
ситуации делают эту работу 
очень непростой, однако 
её цель сохранять жизнь и 
здоровье. Не свои, а окру-
жающих людей, участников 
движения.

Татьяна АНЦИПРОВА.
Фото автора.
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24 июня в Париже в рамках 
проекта «Салют Талантов» со-
стоялся XXII международный 
фестиваль-конкурс детского и 
юношеского творчества «Париж, 
я люблю тебя!».

Он проходил на сцене Theatre 
Trevise, а участие в нём приняли 
юные артисты из России, Казахста-
на и Франции, которые продемон-
стрировали много разнообразных и 
запоминающихся номеров.

«Салют Талантов» – это междуна-
родный проект, учреждённый в 2008 
году и неизменно собирающий по-
ложительные отзывы. В его рамках 
в течение учебного года проводится 
порядка 80 фестивалей-конкурсов 
детского творчества в различных 
городах Европы и мира. Каждый 

Знай наших!

Юная артистка из Липихи покорила Париж
фестивальный сезон проекта завер-
шается суперфиналом, на который 
попадают только лауреаты I степени 
любого из прошедших фестивалей-
конкурсов. Кристина Кудрова из 
Упоровского ЦКД стала лучшей в 
номинации «Вокальное творчество. 
Эстрадный вокал. Соло» средней 
возрастной категории. Юная ар-
тистка Тюменской области покорила 
сердца жюри и гостей фестиваля.

Теперь молодая вокалистка сможет 
принять участие в V суперфинале 
проекта «Салют Талантов», который 
состоится в конце фестивального се-
зона 2014-2015 в Санкт-Петербурге.

В жюри фестиваля-конкурса вош-
ли экс-танцор народных коллекти-
вов и балетов кабаре «Мулен Руж» 
и «Паради Латан», хореограф-по-
становщик, основатель и президент 

продюсерской концертной компа-
нии VLADIMIR-EVENTS Влади-
мир Архипов, заслуженный артист 
РФ, экс-артист Государственного 
академического ансамбля народ-
ного танца имени Игоря Моисеева 
и классического кабаре «Мулен 
Руж», основатель и руководитель 
парижского шоу-ансамбля «Князь 
Игорь» Игорь Горячкин, а также вы-
пускница Государственного музы-
кального училища им. Гнесиных по 
специальности «Эстрадное пение», 
экс-солистка оркестра «Эстрадные 
Ритмы Армении» и «Мома», артист-
ка фольклорных шоу-ансамблей 
Нелли Заргарян.

Поздравляем Кристину с удач-
ным выступлением и желаем ей 
дальнейших творческих побед!

 Соб. инф.

Малый бизнес

«Опора России» получила 
прописку в Упоровском районе

25 июня администрация нашего района организо-
вала проведение молодёжной площадки «Большой 
успех начинается с малого». На встречу были при-
глашены молодые люди, проявляющие интерес к 
предпринимательскому делу, школьники, а также, 
представители местного малого бизнеса. 

В мероприятии приняли участие члены Совета моло-
дёжной Опоры Тюменского регионального отделения 
«Опора России» Артём Андросов, Сергей Линкевич и 
Артём Рахмеев. С приветственным словом к собрав-
шимся в зале школы искусств обратился глава района 
Леонид Сауков.

В ходе площадки состоялась панельная дискуссия 
«Развитие молодёжного предпринимательства». О воз-
можностях развития бизнеса и свободных нишах в райо-
не, которые необходимо заполнять, рассказала Светлана 
Орлова – ведущий специалист комитета по экономике 
и прогнозированию. На встрече были рассмотрены все 
условия и формы поддержки, предоставляемые пред-
принимательству.   Секретами успеха развития своего 
дела поделились Дмитрий Крупеня и Марианна Стрель-
никова. Говорили они и о проблемах, возникающих в 
процессе работы. 

С презентацией проекта «Организация детского раз-
влекательного центра «Акуна-Матата» выступил Алек-
сандр Гусев. В свою очередь, тюменские гости подели-
лись тем, как они начинали путь в предпринимательстве, 
какие возможности созданы сегодня для открытия своего 
дела, заверили в том, что не надо бояться трудностей, 
тем более, когда местная администрация готова к кон-
структивному диалогу с теми, кто хочет попробовать 
силы в бизнесе.

Главным итогом площадки стало создание местного 
отделения «Опоры России» в Упоровском районе и 
выбран его председатель Алексей Червонный, который 
предпринимательской деятельностью занимается уже 
пять лет. Именно столько лет назад Алексей вместе с 
Анатолием Поповым организовали ООО «Мастер» и 
стали строить инженерные сети – водопроводы и газо-
проводы. Дело было для них не новое, так как в этом 
направлении парни работали и раньше. Постепенно 
коллектив расширился. Сейчас на предприятии уже 10 
человек. Конкуренция, конечно, в районе существует, но 
вот установки горизонтального бурения (прокладывание 
труб без рытья траншей) больше ни у одной бригады нет. 
Она позволяет работать даже на самых тяжёлых участках 
без вреда для окружающей среды и людей, находящихся 
рядом. Поэтому клиенты часто отдают предпочтение 
такому методу прокладки коммуникаций.   

Избрание Алексея Николаевича на должность пред-
седателя было неслучайным. Этому способствовали 
его деловые качества, талант управлять людьми, умение 
вести диалог с властью. Сейчас идёт период становления 
организации и молодой человек входит в курс дела. В 
конце июля у него состоится встреча с председателем ре-
гионального отделения «Опоры России» Эдуардом Ома-
ровым, который является генеральным директором 
компании «Кванта +», членом Президиума Совета по 
предпринимательству при губернаторе Тюменской об-
ласти, членом Совета по содействию развития малого и 
среднего предпринимательства при полномочном пред-
ставителе Президента РФ в УрФО. Эта встреча предпо-
лагает наметить план дальнейшей работы. 

Среди основных направлений отделения предполагает-
ся популяризация малого и среднего бизнеса в молодёж-
ной среде, организация обучающих мероприятий для де-
ловых людей, помощь органам местного самоуправления 
в создании условий для развития предпринимательства 
на местах и другие. 

А пока мы будем следить за его рабо той и рассказывать 
об этом на страницах нашей газеты.  

К печати подготовила Людмила ИВЛЕВА.

Тема дня

Есть план по сену!

А вот ведь случилось, по 
сути, за две рабочих недели 
с планом по заготовке сена 
справились! Вышли косари 
на заготовку многолетни-
ков 13 июня, а на утро 29-го 
было заготовлено 21 831 
центнер прекрасного ко-
стрового сена при плане 
20 000. А сено-то какое! 
Приходилось в период ко-
совицы на костровых лугах 
побывать – голову кружит 
от аромата трав! Посколь-
ку скошены многолетни-
ки были в период конца 
бутонизации – в начале 
цветения. Все питательные 
вещества в травах сохрани-
лись, значит, будут бурёнки 
прекрасно поедать такое 
сенцо и молоко давать по 
полной мере.

Как удалось организо-
вать скоростную уборку 
трав, настроить на произ-
водительную работу тру-
довой коллектив? С этими 
вопросами я обратился к 
генеральному директору 
ЗАО «Нива-Агро» Алек-
сандру Яковлеву.

 – Мы уже не первый год 
готовим зимой всю сено-
косную технику, все зерно-
уборочные комбайны тоже 
проходят через мастер-
скую, – говорит Александр 
Петрович. – Вот и нет у нас 
летом раскачки. Как только 
начинают поспевать травы, 
сразу, без промедления 
выходим в поле. А раньше 
ведь как было? Косить 

многолетники надо, а мы 
сегменты собираем, чтобы 
ножи у сенокоски восста-
новить, а там делитель от-
валился, колесо спустило, 
и закипела работа. Травы, 
между тем, перестаивают, 
теряют свою питательную 
ценность, уходят благопри-
ятные сроки…

– Бывало так, что за-
готовка кормов в уборку 
зерновых уходила. – До-
полняет его главный аг-
роном предприятия, сын 
Александр Александрович. 
– Вот тогда непросто было 
с делами справляться, тех-
ники не хватало, каждый 
механизатор на учёте был, 
да ещё из других органи-
заций людей привлекали...

 Этим летом на луга в 
хозяйстве сразу вышло 
шесть производительных 
германских косилок мар-
ки «Ева-303» и столько 
же роторных. Как только 
скошенные травы дости-
гали своей физиологиче-
ской спелости, в работу 
включались грабли, а за 
ними шли рулонные пресс-
подборщики.

Успешно на косовице 
потрудились механизаторы 
Юрий Замураев, Алек-
сандр Кочанов, Владимир 
Травников, Николай Алфё-
ров, Анатолий и Владимир 
Владимировы. На ротор-
ных косилках ежедневно 
перевыполняли своё смен-
ное задание механизаторы 

Пётр Куликов и Андрей 
Коновалов. 

С пресс-подборщиками 
чётко управлялись тракто-
ристы Геннадий Кудоспаев, 
Павел Липунов, Виктор 
Сихвардт. На всех пяти от-
делениях были созданы ме-
ханизированные звенья по 
вывозке рулонов к местам 
зимовки скота. В каждом 
звене большегрузные трак-
торные телеги, способные 
транспортировать сразу 
по 18 пятицентнеровых 
тюков.

В эти дни механизаторы 
хозяйства организованно 
приступили к закладке се-
нажа. По состоянию на 29 
июня его было припасено 
уже 2 343 тонны. Готовят 
сенаж из многолетних трав 
клевера и люцерны.

Сена, по прикидкам глав-

ного агронома хозяйства, 
есть возможность загото-
вить ещё до пяти тысяч 
центнеров. Костры на лу-
гах нынче вымахали до-
брые – высокие да густые. 
Влаги им с весны хватило,  
минеральными удобрени-
ями подкормили во время, 
к тому же ни одного замо-
розка этой весной не было. 
Хорошей урожайностью 
порадовали механизаторов 
многолетние травы, а вот 
с зерновыми обстановка 
совсем по-другому скла-
дывается. Июньская жара 
до предела иссушила по-
чву, истрескались поля, 
поникли всходы. Овсы уже 
метёлку выбросили, на по-
севы рапса смотреть без 
слёз нельзя. Не помочит 
ещё дней десять и добрый 
урожай собрать будет труд-
но, с каждым днём надеж-
ды сейчас тают.

 Не получат хлеборобы 
доброго урожая, тогда и на 
фураж будет сложно рас-
считывать, значит сейчас о 
кормах следует настоящую 
заботу проявить, чтобы в 
зимовку скот пошёл, имея 
высокую обеспеченность 
сеном, сенажом, сочными 
кормами.

 Вместе «Нива-Агро» 
с планом заготовки сена 
успешно справились и ме-
ханизаторы ООО «Тобол». 
На 29 июня там было при-
пасено 250 тонн сена вме-
сто двухсот плановых. 

По району план по заго-
товке сена выполнен на 39 
процентов.

Николай ЗЛОБИН.
Фото автора.

Такого ещё в хозяйственной деятельности акци-
онерного общества «Нива-Агро» со дня его образо-
вания не бывало. Да и вообще, как у нашего брата 
журналистов принято говорить, – старики такого не 
припомнят, чтобы в июне план по заготовке сена был 
полностью выполнен.

 Разгрузка рулонов.

Деловой разговор генерального директора ЗАО 
«Нива-Агро» и главного агронома.
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Ваше здоровье

Одной из главных напастей летнего сезона явля-
ются не только клещи, но и туляремия, болезнь хоть 
и малоизвестная, но тоже встречающаяся в наших 
краях и не менее опасная. Об этом и многом другом 
говорили на июньском заседании санитарно-противо-
эпидемической комиссии администрации района.  

Специалист Территориального отдела Роспотребнад-
зора Елена Забоева рассказала, что вся территория об-
ласти является благоприятной для комфортного обитания 
клещей, а потому у нас такой высокий уровень заболе-
ваемости энцефалитом. За последние 5 лет он составил 
7,3 на 100 тысяч населения. И каждый год растёт число 
обратившихся с укусом по поводу присасывания этих 
зловредных насекомых. Если в 2013 году таких было 
13 700 человек, то в прошлом сезоне – уже больше 16 
тысяч. Количество пострадавших увеличилось почти 
на 17 процентов. 95,4 процента получили бесплатную 
экстренную иммунопрофилактику. 

Показатель заболеваемости клещевым вирусным эн-
цефалитом в прошлом году вырос почти на 6 процентов 
и наши показатели превышают среднероссийские в 3 
раза! Наиболее тяжёлая ситуация в Абатском, Вагайском, 
Тобольском, Заводоуковском Викуловском, Ярковском, 
Тюменском районах, в Ишиме и Тобольске. 

На упоровской земле положение, к счастью, не самое 
плачевное: сказывается сознательность населения в 
вопросах вакцинации от клещевого энцефалита. Всего 
в этом году в районе планируется привить почти 2 000 
человек. На сегодняшний день вакцинацию прошли 
больше 1 600 жителей. Меньше всего вакцинируют де-
тей. Тогда как клещи не могут передвигаться на большие 
расстояния, поэтому сидят на высоких травинках, ветках 
кустов и поджидают жертву. 

Если укус всё-таки произошёл, удалённого клеща 
желательно отправить на исследование в лабораторию. 
Это не бесплатное «удовольствие», но здоровье, как из-
вестно, дороже. 

В связи с тяжёлой обстановкой в регионе, в апреле 
этого года вышло постановление главного санитарного 
врача области Галины Шарухо «О дополнительных мерах 
по профилактике клещевого вирусного энцефалита». В 
нём очерчен круг поручений, выполнение которых при-
ведёт к снижению количества укушенных и как следствие 
к уменьшению заболеваемости энцефалитом. К ним 
относятся и охват прививками не менее 95 процентов 
взрослого населения, по роду деятельности связанного с 
нахождением на природе, и массовая обработка зелёных 
территорий от клещей. Также всем жителям рекомендо-

О клещах и других опасностях
вано проводить обработки участков за свой счёт. Кроме 
того, руководителям населённых пунктов предписано 
ликвидировать и не допускать несанкционированные 
свалки, расчищать территории парков, скверов, кладбищ, 
детских организаций, в том числе загородных лагерей, 
а также контролировать, как очищают свои территории 
жители частного сектора. 

Также на сегодняшний день в поле зрения врачей по-
пала туляремия. Многие их нас с трудом представляют, 
что это за болезнь и откуда она берётся. Однако в по-
следние годы количество заболевших выросло в разы: 
если до 2013 года в стране регистрировалось от 50 до 
130 случаев заболевания, то сейчас больше тысячи в 
год, причём почти все они зафиксированы в ХМАО. 
Туляремия – это инфекция, характеризующаяся ин-
токсикацией, лихорадкой, поражением лимфатических 
узлов. Носители палочки туляремии в наших краях – 
преимущественно водяные крысы и полёвки. Инфекция 
передаётся человеку или непосредственно при контакте 
с животными, например, на охоте. Или через заражённые 
пищевые продукты и воду в водоёме, где есть отходы 
жизнедеятельности этих животных. Иногда – при укусах 
насекомых. В Тюменской области, и в нашем районе 
большое количество водоёмов. В жару они становятся 
пляжными объектами, независимо от их приспособлен-
ности для купания. И наглотаться заражённой воды, 
получается, может любой. Поэтому в апреле нынешнего 
года в Упоровскую райбольницу поступила туляремий-
ная вакцина на 1 300 человек.

Ещё одним одним жизненно-важным вопросом ста-
ла заболеваемость ВИЧ-инфекцией жителей района. 
Первый случай заражения был выявлен в 2000 году. А 
только с января по май этого года от заболевания  умерло 
5 человек и родилось трое детей с этим диагнозом (в 
прошлом году все эти цифры равнялись нулю). Все ВИЧ-
малыши, а также 50 инфицированных взрослых состоят 
на учёте и получают необходимое лечение. Основным 
СПИД-индикаторным заболеванием продолжает оста-
ваться туберкулёз. Как правило, эти опасные болезни 
сейчас диагностируются «в комплекте» друг с другом 
(за 5 месяцев зафиксировано 4 таких случая). Именно 
поэтому принято решение о проведении профилакти-
ческого противотуберкулёзного лечения у пациентов с 
ВИЧ-инфекцией.  

Кроме того, постоянные обследования на ВИЧ прохо-
дят все больные с социально значимыми заболеваниями 
(психическими, наркотической и алкогольной зависимо-
стью, с ЗППП).

Татьяна СОЛОВЬЁВА.

26 июня в Пятковском СДК состоялось театрали-
зованное представление для учащихся Пятковской 
средней школы «Мы – за здоровый образ жизни». 

В целях профилактики ребятам работники клуба по-
казали сказку «Про Ивана и Федота». 

В образе сказочницы выступила директор СДК Любовь  
Наумова, которая в самом начале мероприятия обратила 
внимание детей на то, что данное представление рас-
скажет о вредных привычках, и какие от них могут быть 
последствия.

Роль Ивана сыграла библиотекарь Марина Трофимова, 
я на время стала Федотом, Светлана Егорова – нянькой и 
Никотином, а Любовь Чепурина – Алкоголем. Царём на 
сцене был ученик 11 класса Руслан Гайворон.

Школьники с интересом посмотрели спектакль и под-
держали сказочного персонажа Ивана в том, что только 
физическая закалка, ловкость, сила воли, здоровый образ 

Вести  из школ

жизни могут преодолеть такие вредные привычки, как 
курение и употребление спиртных напитков и наркоти-
ческих веществ.

Главным итогом этого мероприятия стало обещание 
ребят вести ЗОЖ. 

Чтобы избежать беды, недостаточно только проводить 
профилактические беседы с подростками. Обязательно 
надо контролировать их поведение дома, в школе, на 
улице, где они общаются со своими сверстниками. И 
это должны делать не только учителя, работники СДК, 
но и, в первую очередь, – родители, которым не следует 
забывать, что именно они пример для своих детей. 

Здоровье – это достояние всего общества. А хорошее 
здоровье обеспечивает нам долгую и активную жизнь, 
способствует выполнению наших планов и задач, пре-
одолению трудностей.

Ирина ИВАНОВА, 
культорганизатор Пятковского СДК.

Наш выбор – здоровье!

В администрации района
ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

19. 06. 2015 г.                                                          № 927
с. Упорово 

Об  утверждении  платы за  содержание 
и ремонт жилого помещения

В соответствии со статьями 156, 158 Жилищного ко-
декса Российской Федерации, руководствуясь статьёй 31 
Устава и Постановлением администрации Упоровского 
муниципального района «Об утверждении тарифов на 
жилищные услуги на период 01. 07. 2014 по 31. 12. 2016 
гг.», № 774 от 19. 05. 2015 г.:

1. Установить размер платы за ремонт и содержание 
жилого помещения для нанимателей жилых помещений 
по договорам социального найма и договорам найма 
жилых помещений государственного и муниципального 
жилищного фонда, а также для собственников  жилых по-
мещений, которые не приняли решение о выборе способа 
управления многоквартирным домом (приложение №1).

2. Установить, что настоящее постановление распро-
страняется на случаи, определённые частью 3 статьи 156 
и частью 4 статьи 158 и Жилищного кодекса Российской 
Федерации.

3. Настоящее постановление вступает в силу с 01. 07. 
2014 г.

4. Настоящее постановление подлежит опубликованию 
в газете «Знамя правды».

5. Постановление администрации Упоровского муни-
ципального района от  20 июня 2014 г. № 746 «Об уста-
новлении размера платы ремонта и содержания жилого 
помещения» считать утратившим силу.

6. Контроль за исполнением настоящего постановления 
оставляю за собой.

И. о. главы района А. С. Завьялов.

Приложение № 1
к постановлению

от 19. 06. 2015 г. № 927
Размер платы за ремонт и содер-

жание  жилого помещения
Размер платы 
в месяц на 1 
кв.м общей 
площади жи-
лого помеще-
ния, руб. без 
НДС

В том числе:
                                                                            руб./

м2
Вывоз 

жидких бы-
товых отхо-
дов

Вывоз 
твёрдых 
бытовых 
отходов

Текущий ре-
монт общего 
имущества 

 Много-
квартирные 
благоустро-
енные дома

  18 ,53 7,74 4,44 6,35

24 июня приговором Заводоуковского районного 
суда 42-летний житель нашего района признан вино-
вным в совершении преступления, предусмотренного 
ч. 3 ст. 30, ч. 3 ст. 291 УК РФ (покушение на дачу 
взятки должностному лицу лично за совершение за-
ведомо незаконного бездействия). 

Судом установлено, что  25 апреля этого года в при-
ёмное отделение больницы села Упорово поступила 
девушка с диагнозом «перелом лодыжки», она пояснила 
сотрудникам полиции, что травму получила при выходе 
из автомашины, которой в состоянии алкогольного опья-
нения управлял молодой человек. Сотрудники ГИБДД 
для проверки доводов пострадавшей выехали по месту 
жительства подозреваемого в одно из сёл. Факт управ-
ления автомобилем в состоянии алкогольного опьянения 
тот не отрицал, что также подтвердили местные жители. 
Мужчину пригласили в служебный автомобиль, где  с 
помощью алкотестера была определена концентрация ал-
коголя в выдыхаемом им воздухе. Она составила 0,8 мг/л.  

За управление автомобилем в состоянии опьянения (ч.1 
ст.12.8 КоАП РФ), предусмотрен штраф в размере 30 тыс. 
рублей с лишением права управления транспортными 
средствами на срок от полутора до двух лет.  

Не желая лишиться прав, горе-водитель стал предла-
гать инспектору взятку, но тот отказался. В своём усердии 
уйти от ответственности, он просто положил в руку ин-
спектора 10 тысяч рублей, за что и был сразу задержан. 

Суд назначил гражданину штраф в размере 100 тысяч 
рублей, но учтя материальное положение обвиняемого, 
предоставил отсрочку уплаты штрафа на 20 месяцев, 
платить ему придётся по 5 тысяч рублей ежемесячно.   

Прокуратура Упоровского района.

Закон и порядок

Штраф за попытку откупиться 
от вины в вине


	02-07 полоса1
	02-07 полоса2
	02-07 полоса3

